
REUNIÃO DA COMISSÃO DE ACESSO AO SUS 
LOCAL: SALA KIOTO – HOTEL NIKKO 

DATA: 23.09.2010 
HORÁRIO: DAS 14 ÀS 17:30 HORAS: 

 
 
PRESENTES 

− Amadeu Alves de Oliveira Filho → AATO.PR 
− Jeremias Bequer Brizola – HU/UEL 
− Patricia Bonilauri Sens – SESA 
− Terezinha Pereira da Silva – Rede de Mulheres Negras 
− Marcia Regina dos Santos Miniello – SISPAR 
− Wilson de Souza Silva - FETAEP 
− Silvia Maria Tintori – HU/UEM 
− Marcelo Rodrigues Zanini – CRO PR 
− Bett Claidh Nascimento - SINDPREVS/PR 
− Joana Alves de Assis → ASSEF 
− Yara Gerber Lima Bastos – SESA 

 
 
JUSTIFICATIVA DE FALTAS 

− Sonia Maria Anselmo 
− Palmira Aparecida Soares Rangel 
− Sueli Preidum de almeida Coutinho – CRESS 11ª Região 

 
 
DISCUSSÔES E DELIBERAÇÔES 

− Sílvia – Sistema Hemorrede 
Houveram duas reuniões nos dias 09 e 16 de setembro no Hemepar com a presença da diretoria do 
Hemepar, dos Bancos de Sangue Privados e Conselho Estadual de Saude. 
Na primeira reunião foi colocado que a Resoluçãodo CIB 120/2007 de repasse de 10% ao ano da 
programação fisico-orçamentária dos serviços hemoterápicos privados à Hemorrede Pública vem 
ocorrendo efetivamente desde 2009 mas na prática não ocorreu a redistribuição em  das transfusões 
e a pauta da reunião seria a operacionalização da distribuição. Devido à dificuldade de se repassar 
uma das transfusões em um mesmo hospital, acordou-se que o repasse seria de todo um serviço, ou 
seja, de 100% dos leitos SUS de um determinado hospital. Para isto, ficou marcada uma próxima 
reunião para o dia 16/09, quando após estudos realizados por ambas as partes, se decidisse quais os 
hospitais seriam repassados ao público. Na segunda reunião, chegou-se ao consenso somente em 
relação à Ponta Grossa. Quanto aos municípios de Curitiba, Londrina, Maringá e Cascavel a 
proposta do Hemeopar não foi aceita pelos bancos privados que fizeram vários questionamentos e 
não aceitaram sob o argumento de que haveria uma desassistência do abastecimento de sangue e 
que eles estão estruturados para atender a demanda atual. Propuseram outros hospitais. Em relação à 
Cascavel, o representante do Banco Privado não apresentou nenhuma proposta e ficou de fazê-lo na 
próxima reunião, embora tenha se mostrado resistente em relação ao repasse na sua região e que no 
“próximo ano com as eleições as pessoas mudarão e as leis poderão ser mudadas”. Agendada nova 
reunião para o dia 27/10/2010 que será depois relatada ao CES – Comissão de Acesso ao SUS, no 
dia 28/10/2010 para que se posicione a respeito do acordado naquela reunião.  
Solicita-se pauta para a próxima reunião desta Comissão. 
 
 

− Terezinha Pereira da Silva – Rede de Mulheres Negras 



Na Plenária do CES última Dra. Jacinta fez apresentação sobre “Política Saúde Integral da 
População Negra”; em relação a conselheira cobra posição desta comissão quanto aos 
encaminhamentos. Terezinha fará documento em nome do Conselho sobre a Política Nacional da 
Saúde da População Negra, com aval desta Comissão, para divulgação nas regionais, municípios e 
conselhos de saúde do estado do Paraná. 

− Terezinha Pereira da Silva – Rede de Mulheres Negras 
Evento de Saúde: 2º Encontro Municipal da Rede Nacional de Religiões Afro e Saúde, para 
discussão das Políticas Públicas da População Negra, ocorre neste sábado, dia 25/09, em Londrina,  
e o convite estará sendo enviado a todos os conselheiros, vis e-mail. 

− Terezinha Pereira da Silva – Rede de Mulheres Negras 
Hospital Zona Norte e Zona Sul e a Regional de Saúde, em Londrina, após concurso público conta 
com 952 profissionais. A ampliação do quantitativo profissional propicia melhoria nos serviços. 

− Terezinha Pereira da Silva – Rede de Mulheres Negras 
Hospital Ortopédico de Londrina está em reforma e aguarda aprovação de Projeto pela vigilância 
sanitária Municipal e Estadual – Terezinha pede informações de que poderia ser feito através desta 
comissão para buscar agilizar o encaminhamento do Projeto.  
À secretaria Executiva: enviar ofício ao departamento de Vigilância Sanitária da 7ª Regional para 
reportar sobre o assunto. 
 
 
 

−−−− Hospital Antonio Fontes – Paranaguá 
Conforme deliberado na reunião anterior, deveria comparecer um representante da SESA para dar 
explicações a esta Comissão sobre o caso, o que não ocorreu.  
Solicita ponto de pauta na plenária de 24/09/2010. 
 
 
 

−−−− Relatório de Gestão em Saúde do Sistema Penitenciário – Competência 2009 
Solicitamos a presença da Comissão de Saúde do Sistema Prisional para que na próxima reunião, 
dia 28/10/2010 para apresentação do Relatório. 


